

4/2023

Leçon 9

LA MISSION ENVERS LES PUISSANTS

Sabbat après-midi 25 novembre 2023

... Ceux qui appartiennent aux classes supérieures de la société doivent être cherchés et conviés avec affection et sollicitude. Des hommes engagés dans les affaires et occupant des postes de confiance, des hommes de science et de génie, des prédicateurs de l'Évangile dont l'esprit n'a pas encore été attiré sur les vérités particulières pour notre époque : voilà les premiers qui devraient entendre l'invitation. Il faut leur en faire part.

On s'adresse rarement de façon personnelle à ceux qui occupent de hautes positions du fait de leur culture, de leur fortune ou de leur profession. Beaucoup de prédicateurs de l'Évangile hésitent à s'approcher d'eux et à leur parler de leurs intérêts éternels. Mais il ne devrait pas en être ainsi. Si un homme tombe à l'eau, nous ne le laisserons pas se noyer, qu'il soit notaire, marchand ou juge. Si des gens se ruent vers un précipice, nous n'hésiterons pas à les retenir, quel que soit leur rang social. Nous ne devons pas non plus hésiter à avertir les hommes des périls qui guettent leur âme.

Christ's Object Lessons, p. 230 ; *Les Parables de Jésus*, p. 194.

... Il y a beaucoup (d'âmes que Dieu) désire voir s'unir à l'Église. Leurs sympathies vont au peuple de Dieu, mais ils sont retenus par les liens qui les unissent au monde. Il leur faut beaucoup de courage moral pour se ranger parmi les humbles. On devrait faire l'impossible pour éclairer ces personnes en danger par leurs responsabilités et le milieu où elles vivent.

On parle beaucoup de nos devoirs envers les pauvres. Ne devrait-on pas accorder aussi aux riches quelque attention ? D'aucuns pensent que ceux-ci n'offrent pas grand intérêt au point de vue spirituel,

et ils ne font que peu de chose pour éclairer ces gens qui, éblouis et aveuglés par la gloire du monde, ont perdu de vue l'éternité. C'est ainsi que des milliers de riches sont morts sans être avertis. Mais malgré leur indifférence apparente, beaucoup ont l'âme tourmentée. « Celui qui aime l'argent n'est pas rassasié par l'argent, et celui qui aime les richesses n'en profite pas » (*Ecclésiaste 5.9*).

The Ministry of Healing, p. 209, 210 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 179.

Il existe un autre danger auquel les riches sont particulièrement exposés... Beaucoup de ceux qui réussissent dans le monde, sans s'abaisser jamais aux habitudes vicieuses, se perdent cependant par l'amour des richesses. On porte facilement une coupe vide. Remplie jusqu'au bord, elle ne peut être déplacée qu'avec précaution. L'affliction et l'adversité entraînent le découragement et le désespoir, mais la prospérité fait courir un plus grand risque.

... On sollicite souvent nos prières pour ceux qui passent par la maladie ou l'adversité, mais elles seraient bien plus nécessaires aux hommes prospères et influents.

... (Ceux) qui sont comme sur un piédestal et se figurent que leur position leur confère une grande sagesse, courent le plus grand danger. S'ils n'apprennent à dépendre de Dieu, ils tomberont sûrement.

The Ministry of Healing, p. 211, 212 ;
Le Ministère de la guérison, p. 181, 182.

Dimanche 26 novembre 2023

Nabuchodonosor

... Dieu désire que tous les hommes soient sauvés, car il a été pourvu, par le don de Son Fils unique, au rachat de l'homme. Ceux qui périront, perdront la vie parce qu'ils auront refusé d'être adoptés comme fils de Dieu par Jésus-Christ.

L'orgueil de l'homme l'empêche d'accepter les dispositions prises pour le salut. Mais le mérite humain ne permettra pas à une âme d'être admise en présence de Dieu. Ce qui rendra un homme acceptable

à Dieu est la grâce impartie de Christ par la foi en Son nom. Nous ne pouvons pas nous reposer sur nos œuvres ou sur de joyeuses envolées sentimentales comme preuve que nous sommes choisis par Dieu ; car les élus sont choisis par le Christ.

Jésus déclare : « Tous ceux que le Père me donne viendront à moi, et je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi » (*Jean 6.37b*). Quand le pécheur repentant vient à Christ, conscient de sa culpabilité et de son indignité, et prend conscience qu'il en mérite le châtement ; quand il se reconnaît dépendant de la miséricorde et de l'amour du Christ, il ne peut être repoussé.

Our High Calling, p. 78.

Dans la vie de Daniel, le désir de glorifier Dieu fut le plus puissant de tous ses motifs. Il comprit que lorsqu'il était en présence d'hommes influents, ne pas reconnaître Dieu comme la source de sa sagesse aurait fait de lui un intendant infidèle. Et sa constante reconnaissance du Dieu du ciel devant des rois, des princes et des chefs d'États, ne diminua en rien son influence. Le roi Nébucadnetsar, devant lequel Daniel honora fréquemment le nom de Dieu, se convertit vraiment, et apprit à élever et à glorifier « le Roi du ciel » (*Daniel 4.37*).

Le roi qui occupait le trône de Babylone devint un témoin de Dieu, chaleureux et éloquent, avec un cœur reconnaissant d'où jaillissaient la miséricorde et la grâce, la justice et la paix, de la nature divine.

The SDA Bible Commentary, vol. 4, p. 1170 ;
Commentaire d'Ellen White sur Daniel 4.37.

... En travaillant en faveur des riches, il faut s'attendre à bien des déceptions, à maintes révélations écœurantes. Mais avec Dieu tout est possible. Il peut et veut agir par l'intermédiaire des hommes sur ceux dont le seul but dans la vie est de gagner de l'argent.

La vraie conversion accomplit des miracles que l'on ne discerne pas immédiatement. Les plus grands hommes de la terre ne sont pas plus grands que la puissance divine. Dieu peut convertir des hommes

haut placés, intelligents et influents. Grâce à la puissance du Saint-Esprit, un grand nombre d'entre eux seront amenés à accepter les principes divins.

The Ministry of Healing, p. 215, 216 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 184.

Lundi 27 novembre 2023

Naaman

Peu de croyants avaient compris la signification des paroles prononcées par le Christ lorsque, dans la synagogue de Nazareth, il s'était présenté comme l'Oint prédit par le prophète Ésaïe. Il avait déclaré qu'il était venu pour consoler, bénir et sauver les pécheurs et les affligés. Quand il vit que l'orgueil et l'incrédulité régnaient dans le cœur de ses auditeurs, Jésus leur rappela que Dieu s'était autrefois détourné du peuple élu à cause de son incrédulité et de sa rébellion, et qu'il s'était manifesté alors chez les païens n'ayant pas rejeté la lumière du ciel. La veuve de Sarepta et Naaman, le Syrien, avaient conformé leur vie à toute la lumière qu'ils avaient reçue. Aux yeux de Dieu, ils étaient plus justes que le peuple élu qui s'était détourné de lui et avait sacrifié sa foi aux convenances et aux honneurs du monde.

The Acts of the Apostles, p. 416 ; *Conquérants pacifiques*, p. 368.

Certains chrétiens sont particulièrement doués pour (le) travail (en faveur des personnes des classes sociales élevées). Qu'ils recherchent la sagesse d'en haut afin de pouvoir atteindre ces personnes. Qu'ils entretiennent avec elles, non seulement des relations occasionnelles, mais cherchent, par un effort personnel et une foi vivante, à leur révéler les besoins de leur âme, et les conduisent à la connaissance de la vérité telle qu'elle est en Jésus.

Il en est beaucoup qui pensent que pour atteindre les classes élevées il faut se mettre à leur niveau et adopter une manière de vivre et une méthode de travail qui correspondent à leurs goûts délicats. Ils croient indispensable d'habiter des appartements luxueux, d'avoir des vêtements élégants, de se conformer aux coutumes mondaines, de

posséder un vernis du monde select, une culture classique et les grâces de l'éloquence. C'est une erreur. Ce n'est pas ainsi que Dieu atteint les classes élevées. Ce qui les touchera vraiment, c'est le désintéressement avec lequel on leur présentera l'Évangile.

The Ministry of Healing, p. 213 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 183.

La vérité doit être présentée avec un tact divin, avec tendresse et gentillesse. Elle doit venir d'un cœur qui a été adouci et rendu sympathique. Nous avons besoin d'avoir une étroite communion avec Dieu, de peur que le moi s'élève... et que nous déversions un torrent de paroles inappropriées, qui ne sont pas comme une rosée ou comme une douce ondée, qui ravive les plantes desséchées. Que nos paroles soient aimables alors que nous cherchons à gagner des âmes. Dieu accordera la sagesse à celui qui la cherche dans la source divine. Nous devons chercher des occasions partout où cela est possible. Nous devons veiller avec prière, et être toujours prêts à donner une réponse à chaque personne qui demande une raison à l'espoir qui est en nous (*1 Pierre 3.15*). Pour éviter de faire une mauvaise impression à une âme pour laquelle Christ est mort, nous devrions garder notre cœur tourné vers Dieu, de telle sorte que quand l'occasion se présente, nous puissions avoir le mot approprié pour parler au bon moment. Si vous entreprenez votre œuvre pour Dieu de cette façon, l'Esprit de Dieu sera votre aide. Le Saint-Esprit imprimera la vérité prononcée avec amour sur les âmes. La vérité aura une puissance stimulante quand elle est prononcée sous l'influence de la grâce de Christ.

Testimonies for the Church, vol. 6, p. 400 ;
The Review and Herald, 7 octobre 1902.

Mardi 28 novembre 2023

Témoigner auprès de gens instruits: Nicodème

Le succès du message évangélique ne dépend pas de discours savamment conçus, d'éloquents témoignages ou d'une argumentation serrée, mais de la simplicité avec laquelle il est délivré et de son

adaptation à ceux qui ont faim du pain de vie. « Que dois-je faire pour être sauvé ? » — voilà comment s'exprime le besoin profond de l'être humain.

Des milliers de personnes peuvent être touchées de la façon la plus humble. Les hommes et les femmes les plus cultivés, ceux que l'on considère comme les mieux doués, sont souvent vivifiés par les simples paroles d'une âme qui aime Dieu et qui peut parler de cet amour aussi naturellement que l'homme du monde s'entretient de ses intérêts les plus chers.

Christ's Object Lessons, p. 231, 232 ; *Les Parables de Jésus*, p. 195.

... (Nicodème) était membre du sanhédrin, et comme tant d'autres, il avait été touché par l'enseignement de Jésus. Ayant été témoin des œuvres merveilleuses du Christ, il avait la ferme conviction que c'était bien lui l'envoyé de Dieu. Trop fier pour confesser ouvertement sa sympathie pour le Maître galiléen, il chercha à avoir un entretien secret avec lui. C'est alors que Jésus lui révéla le plan du salut et le but de sa mission dans le monde. Cependant, Nicodème hésitait. Il cachait la vérité dans son cœur et, pendant trois ans, on ne sut pas bien ce qu'il pensait. ... Quand, enfin, Jésus avait été crucifié, Nicodème se souvint des paroles qu'il lui avait adressées la nuit de leur entretien : « Comme Moïse éleva le serpent dans le désert, lui avait-il dit, il faut de même que le Fils de l'homme soit élevé » (*Jean 3.14*). Et il reconnut en Jésus le Rédempteur du monde.

... Lorsque les Juifs essayèrent d'anéantir l'Église naissante, Nicodème se présenta pour la défendre. Finis sa prudence et ses doutes. Il encouragea la foi des disciples, et employa ses biens à secourir l'Église de Jérusalem ainsi qu'à faire progresser l'œuvre de Dieu. Ceux qui, autrefois, lui témoignaient de la considération, le méprisaient maintenant et le persécutaient. Il devint pauvre des biens de ce monde, mais ne faiblit jamais dans la défense de sa foi.

The Acts of the Apostles, p. 104, 105 ; *Conquérants pacifiques*, p. 91, 92.

L'expérience de l'apôtre Paul avec les philosophes d'Athènes renferme une leçon pour nous. En présentant l'Évangile à l'Aréopage, il répondit à la logique par la logique, à la science par la science, à la philosophie par la philosophie. Les plus sages de ses auditeurs furent dans l'étonnement et réduits au silence. Ses arguments étaient irréfutables. Mais très peu acceptèrent l'Évangile. Dorénavant, l'apôtre adopta une manière de travailler différente. Évitant les arguments compliqués et les discussions théoriques, il annonça simplement Jésus-Christ, le Sauveur des pécheurs...

... Que ceux qui évangélisent les classes élevées se comportent avec dignité, et se souviennent que les anges les accompagnent. Qu'ils aient l'esprit et le cœur remplis de l'Écriture sainte, et que les paroles du Christ, bien plus précieuses que l'or ou l'argent, soient particulièrement présentes à leur mémoire.

The Ministry of Healing, p. 214, 215 ;
Le Ministère de la guérison, p. 183, 184.

Mercredi 29 novembre 2023

Mission auprès des riches

Nous devons accomplir une œuvre auprès des riches. Puisqu'ils sont les dépositaires des biens que le ciel leur a confiés, il convient d'éveiller en eux le sens de leur responsabilité. Il faut leur rappeler qu'ils auront un jour à rendre compte de leur fortune à celui qui juge les vivants et les morts. Les riches ont besoin que vous travailliez pour leur âme dans l'amour et la crainte du Seigneur. Ils se fient trop souvent à leurs biens, sans discerner le danger qu'ils courent. Leurs regards doivent être attirés vers les richesses impérissables. Il faut qu'ils apprennent à reconnaître l'autorité de la bonté véritable qui dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger. » (*Matthieu 11.28-30.*)

Christ's Object Lessons, p. 230 ; *Les Parables de Jésus*, p. 194.

En... regardant (le jeune homme riche), Jésus fut saisi du désir ardent de gagner son âme. Il aurait voulu l'envoyer porter la bonne nouvelle du salut. Pour compenser ce qu'il lui demandait de laisser, Jésus lui offrait le privilège de sa présence. « Suis-moi », lui dit-il. Pierre, Jacques et Jean avaient considéré cette prérogative comme un sujet de grande joie. Le jeune homme lui-même éprouvait une vive admiration pour le Christ. Il se sentait attiré par lui, mais n'était pas prêt à accepter son principe de renoncement. Il attachait une plus grande valeur à ses richesses qu'à Jésus. Il désirait la vie éternelle, mais il refusait d'accepter dans son cœur cet amour désintéressé qui est la source de toute vie. Avec tristesse, il s'éloigna du Sauveur.

Comme le jeune homme s'en allait, Jésus dit à ses disciples : ... « Mes enfants, qu'il est difficile à ceux qui se confient dans les richesses d'entrer dans le royaume de Dieu ! Il est plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. Les disciples furent encore plus étonnés. » (*Marc 10.24-27.*) Ils comprenaient maintenant que cet avertissement solennel leur était aussi adressé. Les paroles du Sauveur avaient mis en évidence leur soif inavouée de richesse et de puissance.

Christ's Object Lessons, p. 393, 394 ; *Les Parables de Jésus*, p. 345, 346.

Dieu ne condamne pas un homme parce qu'il est riche, s'il a gagné sa fortune honnêtement. Ce n'est pas l'argent, mais l'amour de l'argent qui est la racine de tous les maux. C'est Dieu qui donne aux hommes les facilités pour en gagner ; et à ceux qui se conduisent en économes fidèles, la richesse est une bénédiction, ainsi que pour le monde. Mais beaucoup de riches, absorbés par leurs trésors, deviennent insensibles aux appels divins et aux besoins de leurs semblables. Ils considèrent leurs biens comme une gloire personnelle. Ils ajoutent maison à maison, domaine à domaine, remplissent leurs demeures d'objets luxueux, alors qu'autour d'eux règnent la misère et le crime, la maladie et la mort. Ceux qui passent leur temps à s'occuper d'eux-mêmes cultivent non les attributs divins, mais ceux de Satan.

Ces hommes ont besoin de l'Évangile. Qu'ils détournent les regards des choses matérielles pour contempler les richesses éternelles, et connaissent la joie qu'on éprouve à donner et les bénédictions que reçoit celui qui collabore avec Dieu.

The Ministry of Healing, p. 212, 213 ; *Le Ministère de la guérison*, p. 182.

Jeudi 30 novembre 2023

Mission auprès des puissants

... Joseph d'Arimathée et Nicodème vinrent au secours des disciples. Tous deux riches et influents, membres du sanhédrin, en relation avec Pilate, ils étaient bien décidés à donner au corps de Jésus une sépulture honorable.

Joseph alla hardiment auprès du gouverneur romain et sollicita l'autorisation de prendre le corps de Jésus. ...

... Ni Joseph ni Nicodème n'avaient ouvertement accepté le Sauveur pendant qu'il vivait. Ils savaient qu'une telle démarche les ferait exclure du sanhédrin, et ils espéraient pouvoir le protéger grâce à l'influence qu'ils exerçaient dans les conseils. Ils avaient cru réussir pendant un certain temps ; mais les prêtres rusés, connaissant la sympathie de ces hommes pour le Christ, avaient déjoué leur plan. C'est en leur absence que Jésus avait été condamné et livré à la crucifixion. Maintenant qu'il était mort, ils n'avaient plus de raison pour cacher leur attachement...

The Desire of Ages, p. 773 ; *Jésus-Christ*, p. 775, 776.

Nous avons besoin qu'une puissance vienne maintenant sur nous et suscite en nous du zèle et une foi fervente. Alors, baptisés du Saint-Esprit, nous aurons Christ formé en nous, l'espoir de la gloire. Alors, nous présenterons Christ comme l'objet divin de notre foi et de notre amour. Nous parlerons du Christ, nous prierons le Christ et au nom du Christ. Nous louerons son saint nom. Nous présenterons aux gens ses miracles, son renoncement à lui-même, le don qu'il a fait de sa

personne, ses souffrances, sa crucifixion, sa résurrection et sa triomphante ascension. Ce sont les thèmes de l'évangile qui inspirent, qui éveillent l'amour et une intense ferveur dans chaque cœur.

Nous avons besoin pour nous-mêmes d'une relation vivante avec Dieu pour enseigner ce qui concerne Jésus. Nous pouvons alors transmettre notre vécu personnel de ce que Christ est pour nous par l'expérience et par la foi. Nous avons reçu Christ et avec une ardeur divine nous pouvons partager ce qu'est cette puissance qui nous habite. Les gens doivent être attirés à Christ. L'importance maximale doit être donnée à l'efficacité de son salut.

Les vrais élèves assis aux pieds du Christ découvrent les pierres précieuses de la vérité prononcées par notre Sauveur. Ils discerneront leur signification et en apprécieront la valeur. Et de plus en plus, alors qu'ils deviennent humbles et sensibles à son enseignement, ils s'ouvriront à la découverte des merveilles de sa loi que Christ a présentées d'une manière claire et nette.

Selected Messages Book 3, p. 186, 187.

Si nous pouvions comprendre avec quel zèle Jésus se dépensait pour enseigner le monde de la graine de l'Évangile, nous ... travaillerions infatigablement pour distribuer le pain de vie aux âmes qui périssent...

Laissez-vous gagner par l'esprit du grand Maître-Ouvrier. Apprenez de l'Ami des pécheurs comment travailler pour les âmes malades de péché. Son cœur était toujours touché par les malheurs des hommes...

... Les serviteurs de Dieu doivent travailler pour les classes supérieures. Cela ne signifie cependant pas qu'ils doivent se lier aux grands de ce monde, comptant sur eux pour la force, l'influence et le succès. Le Seigneur inclinera souvent le cœur des hommes occupant des postes aux grandes responsabilités à accorder des faveurs au peuple de Dieu qui garde ses commandements. Mais quand les serviteurs de Dieu s'éloignent de lui pour solliciter la considération des hommes du monde, ils échangent la puissance pour la faiblesse.

The Upward Look, p. 330, 331 ; *Levez vos yeux en haut*, p. 322, 323.

Vendredi 1er décembre 2023

Pour aller plus loin :

° *L'Histoire de la rédemption*, « La sépulture », p. 231-233.

« Jean ne savait pas quelles dispositions il devait prendre pour le corps de son Maître bien-aimé. Il craignait que, livré aux mains de soldats rustres et indifférents, il ne reçoive une sépulture indigne. Le disciple savait qu'il ne pouvait obtenir aucune faveur des autorités juives, et il ne comptait guère sur Pilate. Mais en la circonstance, Joseph (d'Arimatee) et Nicodème jouèrent un rôle important. Ils étaient membres du sanhédrin et connaissaient bien Pilate. L'un comme l'autre étaient des hommes riches et influents. Ils entendaient que le corps de Jésus bénéficie d'une sépulture honorable.

Joseph d'Arimatee se rendit auprès de Pilate et lui demanda d'emblée le corps de Jésus pour assurer sa sépulture. Pilate donna donc l'ordre de mettre le corps à la disposition de Joseph. Tandis que Jean, le disciple, s'inquiétait de savoir ce qu'il allait advenir des précieux restes de son Maître bien-aimé, Joseph d'Arimatee, ayant accompli sa démarche, détenait l'autorisation voulue du gouverneur. De son côté, Nicodème, s'attendant à un résultat favorable après l'entrevue de Joseph avec Pilate, apporta un coûteux mélange de myrrhe et d'aloès, pesant environ trente kilos. Lors de leurs obsèques, les plus hauts dignitaires de Jérusalem n'auraient pu bénéficier de plus grands honneurs.

De leurs propres mains, ils détachèrent avec délicatesse et respect le corps du Sauveur de l'instrument de torture où il avait été fixé. En considérant ce corps meurtri et déchiré, ces hommes fondirent en larmes. Ils le lavèrent soigneusement pour faire disparaître les taches de sang. Joseph possédait un tombeau tout neuf, creusé dans le roc, qu'il réservait pour sa propre sépulture ; ce tombeau, situé à proximité du calvaire, il le réservait maintenant pour Jésus. Le corps fut soigneusement enveloppé d'un drap de lin et entouré des aromates apportés par Nicodème ; puis les trois disciples transportèrent leur

précieux fardeau jusqu'au sépulcre neuf, où personne n'avait été déposé jusqu'ici. Là, ils redressèrent les membres lésés et joignirent les mains percées du Seigneur sur sa poitrine inerte. Les femmes galiléennes s'approchèrent pour s'assurer que tout ce qui pouvait être fait pour la dépouille de leur Maître bien-aimé l'avait été. Elles virent que la lourde pierre avait été roulée pour fermer l'entrée du sépulcre, et que le Fils de Dieu y reposait en paix. Restées les dernières au pied de la croix, ces femmes furent aussi les dernières à quitter le tombeau du Christ.

Bien que les chefs de la nation juive aient réussi à mener à bien leur projet diabolique en mettant à mort le Fils de Dieu, cette mort ne les empêchait pas d'avoir peur de lui, et ils restaient sur le qui-vive. La satisfaction d'avoir pu ainsi se venger était troublée par la crainte permanente que son cadavre, qui reposait maintenant dans le tombeau de Joseph, ne ressuscite. Aussi, « les chefs des prêtres et les Pharisiens allèrent ensemble chez Pilate et dirent : Excellence, nous nous souvenons que ce menteur, quand il était encore vivant, a dit : "Après trois jours, je reviendrai à la vie". Veuillez donc ordonner que le tombeau soit gardé jusqu'au troisième jour, afin que ses disciples ne viennent pas voler le corps et ne puissent pas dire ensuite au peuple : "Il est revenu de la mort à la vie" » (*Matthieu 27 : 62-64*). Pilate craignant, tout comme les Juifs, que le Christ ne ressuscite avec puissance d'entre les morts et qu'il ne punisse ceux qui l'avaient condamné, mit à la disposition des prêtres une escouade de soldats romains en leur disant : «Voici des soldats pour monter la garde. Allez et faites surveiller le tombeau le mieux que vous pourrez. Ils allèrent donc organiser la surveillance du tombeau : ils scellèrent la pierre qui le fermait et placèrent les soldats pour le garder » (*Matthieu 27 : 65, 66*).

Les Juifs tirèrent donc profit de la garde qui leur était offerte pour surveiller le tombeau de Jésus. Ils mirent les scellés sur la pierre qui en fermait l'entrée, afin que celle-ci ne soit pas déplacée sans qu'on s'en aperçoive, et ils prirent toutes les dispositions nécessaires, de peur que les disciples n'usent d'un subterfuge en enlevant le corps de leur Maître. Mais tous leurs plans et toutes ces précautions ne servirent qu'à faire mieux ressortir la victoire de la résurrection et à en établir plus solidement la certitude. »

Oh combien il est plus sûr de se faire violence pour entrer par la porte étroite ! C'est seulement à l'autel de Dieu que les êtres humains peuvent recevoir la flamme céleste. »

° **Our High Calling**, p. 105, "A Submissive Will," [Une volonté soumise].

« Si quelqu'un veut faire sa volonté, il connaîtra si ma doctrine est de Dieu, ou si je parle de mon chef. » Jean 7.17

« Ceux qui ont abandonné leur volonté à Dieu sont formés à l'école du Christ... Ils ont pris des habitudes d'obéissance pour servir Dieu. Nous ne sommes pas des créatures dépourvues de sens moral. L'évangile ne s'adresse pas qu'à l'intellect. Si c'était le cas, notre approche serait comme celle de l'étude d'un livre de mathématiques qui ne s'adresse qu'à l'intelligence... L'objectif de l'évangile, c'est le cœur. Il s'adresse à nos facultés morales et prend possession de la volonté. Il rejette ce qui procède de l'imagination et de toute chose qui s'élève contre la connaissance de Dieu et soumet chaque pensée à l'obéissance à Christ.

C'est le cœur rebelle qui a perverti les facultés de l'âme. Tous ceux qui veulent acquérir la science du salut doivent être des étudiants dociles à l'école du Christ, afin que le temple de l'âme devienne le lieu de résidence du Tout-Puissant. Si nous voulons nous laisser instruire par le Christ, il faut que notre âme soit vidée de tout l'orgueil de nos possessions, afin que le Sauveur puisse y graver son image.

Notre vision du sacrifice infini de Christ en notre faveur sera telle que l'âme s'adoucirait, se sentirait humble et sera remplie de reconnaissance envers Dieu. Le Saint-Esprit suscitera un intense désir pour une occasion favorable de témoigner pour Christ et pour exprimer notre gratitude et notre attachement à Celui qui nous a rachetés. La loyauté et l'amour seront visibles dans tous les services. En vue du ciel, un désir ardent de ressembler à Christ gardera l'âme dans la douceur, pour donner libre cours à la gratitude et pour offrir notre reconnaissance à Dieu pour Sa bonté, Son amour et Sa compassion.

Ces personnes ne pourraient exprimer leur foi que d'une manière banale, conventionnelle, si leur cœur n'avait pas été touché par la grâce.